

#BADEN-WÜRTTEMBERG #SENIOREN 27. Februar 2020

SG Offenburg: Neujahrsempfang mit KVB- Referenten

Die Seniorengruppe EVG-Offenburg hatte am vergangenen Dienstag zum Neujahrsempfang eingeladen. Das Casino der DB Gastronomie platzte aus allen Nähten. Aus dem ganzen Ortenaukreis sind die ehemaligen Eisenbahner*innen gekommen. Über 60 Kollegen*innen sind insgesamt erschienen.



Ulrich Boppré informiert umfassend über die KVB und Pflege

Zunächst wurden den Senioren einige Mitteilungen in schriftlicher Form übergeben. Thema: Was sollten Angehörigen beachten, wenn ein Sterbefall eintritt? Nach Kaffee und Kuchen ging es mit der Krankenversorgung (KVB) weiter. Der Leiter der Bezirksleitung Karlsruhe, Ulrich Boppré, trat als Referent aus. Plötzlich wurde es sehr ruhig im Casino.

Aufmerksam hörten die Senior*innen zu – es ging um die neuen Richtlinien, die Änderungen bei Satzung, Tarif, stationäre/teilstationäre Heilmittel, um das Bürgerentlastungsgesetz, die Pflegeberatung, die Pflegeversicherung im Ausland, Rehabilitationsmaßnahmen und vieles mehr. Über eine Stunde berichtete Kollege Boppré spannend und informativ über die Krankenversorgung.

Nach einigen Fragen und Auskünften kam man zur Versteuerung der Fahrvergünstigungen, wo Kollege Alois Franz über den Steuerfreibetrag informierte. Auch wurden die Senioren über die Fahrt nach Straßburg informiert.